
Da nicht bei allen Punkten Einvernehmen bestünde, beantragten Herr Waldästl und Herr 
Kourkoulos über die Punkte einzeln abzustimmen. 
 
Danach fasste der Ausschuss folgenden Beschluss: 
 


